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Anfrage an den Oberbürgermeister

Frankfurt (Oder), den 1. September 2014

Anfrage zur Weiterentwicklung des Nahverkehrs

An den Nahverkehr in unserer Doppelstadt werden immer wieder neue Herausforderungen
gestellt. Zusätzlich zum Stadtumbau und zum demografischen Wandel sind dies in nächster
Zeit insbesondere die Barrierefreiheit und die weitere grenzüberschreitende Kooperation.

In Hinblick auf die Barrierefreiheit stellt sich konkret die Herausforderung, die 2011 auch von
der EU ratifizierte UN-Behindertenkonvention umzusetzen, welche einen barrierefreien
Nahverkehr bis 2022 vorsieht. Dies erfordert langfristige Planungen bei Baumaßnahmen und
die  Berücksichtigung beim Kauf neuer Fahrzeuge, wie er für Frankfurt (Oder) demnächst
ohnehin ansteht und von der SVF bereits vorbereitet wird.

Zudem haben Frankfurt (Oder) und Słubice in der Fortschreibung des Frankfurt-Słubicer
Handlungsplans 2014-2020 das Ziel 1.4 „Schaffung eines gemeinsamen,
grenzüberschreitenden öffentlichen Personennahverkehrs“ beschlossen, zu dem ein
Grenzüberschreitendes Nahverkehrskonzept von 2014-2020 vorgesehen ist.

Ich frage daher den Oberbürgermeister:
1. Rechnet die Stadtverwaltung damit, dass der ÖPNV bis 2022 vollständig barrierefrei

sein wird? Gibt es hierzu schon einen Maßnahmen- und Investionsplan? Falls nein,
warum nicht und gibt es schon diesbezügliche Vorbereitungen?

2. Wie ist der Stand der Vorbereitung des Gemeinsamen Nahverkehrskonzepts für
Frankfurt (Oder) und Słubice sowie der weitere Zeitplan für dessen Erstellung? Wann
wird der erste Entwurf dazu vorliegen?

3. Welche Verwaltungsstellen, politischen Gremien oder Unternehmen und sonstige
Organisationen werden an der Vorbereitung in beiden Städten und ggf. darüber
hinaus beteiligt?

4. Beabsichtigt die Stadtverwaltung die Veröffentlichung des Gutachtens zur
Wirtschaftlichkeit der Straßenbahn im Frankfurter ÖPNV-System, über das in der
Presse schon berichtet wurde (civity-Gutachten)?


